

一般質問通告書

令和4年 北秋田市議会 9月定例会

順位	1-4	質問者	13 板垣 淳	(共産党 議員団)	出席を要求する理事者	市長
質問事項及び要旨					理事者の答弁	
1. 安倍元首相の国葬についての市の対応						
<p>①市民に対し「弔意」表明の強制や要請をしないこと</p> <p>安倍元首相の国葬が予定されているが、弔意表明は本来、個人の意志によるものであり、政府や行政から指図されるものではない。政府も8月26日の閣議で「弔意表明を各府省に求める閣議了解を見送る」ことにした。閣議後の会見で松野官房長官は「国民一人ひとりに弔意を求めるとはしない。地方自治体や教育委員会にも協力を求めない」とした。このことも受け当市において弔旗掲揚や黙とうなど市民に弔意表明の強制や要請はするべきでないと考える。市長の見解は。</p> <p>②学校で子どもたちに「弔意」表明の強制や要請をしないこと</p> <p>上記についての市教育委員会の対応は。</p>						
2. 統一協会に対する市の対応						
<p>①統一協会と関わりがないか総点検を</p> <p>安倍元首相の銃撃事件を機に注目の的となっている統一協会は、かつて最高裁で「違法団体」と認定されたあとも聞いたことのないさまざまな名称を用いて、地方自治体に対し寄付行為やイベントの後援依頼などで接近し、議員だけでなく地方自治体をも“広告塔”として利用していることが全国で散見されている。当市においてはそのようなことはないと思うが、この機会に関わりがないか総点検したらどうか。</p>						
3. 学校教育について						
<p>①多忙化防止検証結果による市内小・中学校教職員の労働実態をどう分析し、どう対応しているか</p> <p>2021年度の多忙化防止計画検証結果で、市内の実態はどうだったか。それについてどう対応しているか。</p> <p>②教員不足をどう考えているか</p> <p>全国的に教員不足だといわれているが成り手が少ないのはなぜだと考えているか。また、市内の現状はどうか。</p> <p>③不登校の児童生徒数はこの数年でどう推移しているか</p>						

- ④前田小学校の地域に根ざした活動や行事は同校が廃校となればどうなるのか
⑤中学校の部活動の地域移行をどう進めるか